



En application des dispositions de la Constitution et du Code électoral, le Président de la République, Paul BIYA, a nommé ce, vendredi 31 mars 2023, les 30 sénateurs, que compte les 100 membres de la chambre haute du parlement camerounais.

L'on note quelques figures publiques qui ont fait leur entrée dans le Senat Cameroun totalement acquis au chef de l'État camerounais.

Parmi les nouveaux noms, on cite Emmanuel Chatué, PDG de la chaîne de télévision Canal 2 International et Seidou Mbombo Njoya, ancien président de la Fécafoot, fils de feu le sultan Ibrahim Mbombo Njoya, roi des Bamouns, qui fut lui aussi en son temps, sénateur.

Paul Biya a également nommé quelques « opposants » au parlement camerounais, tous se réclamant de la « majorité présidentielle ». à l'instar de Flambeau Ngayap (Undp) - Marlyse Aboui (Andp) - Me Paulin Djorwe(Mdr) - Besongoh Akemfor (Upc) -Tizi Troumba (FSNC) ou encore Vanigassen Mochiggle (SDF), parti donc la proximité avec le RDPC a été dénoncé par Jean Michel Nintcheu, le député chassé du parti de la balance.